

20 février 1975 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

ALLOCUTION DE M. LE PRESIDENT DE LA
REPUBLIQUE FRANCAISE A L'OCCASION
DE LA PRESENTATION DES LETTRES DE
CREANCE DE M. KHALIL EL SALEM,
AMBASSADEUR DU ROYAUME
HACHEMITE DE JORDANIE EN FRANCE
JEUDI 20 FEVRIER 1975

MONSIEUR L'AMBASSADEUR, JE SUIS HEUREUX DE RECEVOIR LES LETTRES DE CREANCES PAR LESQUELLES S.M. LE ROI HUSSEIN IBN TALAL VOUS ACCREDITE AUPRES DE MOI ET DE MON GOUVERNEMENT EN QUALITE D'AMBASSADEUR DU ROYAUME HACHEMITE DE JORDANIE. JE VOUDRAIS VOUS DIRE D'ABORD COMBIEN JE SUIS SENSIBLE AU MESSAGE QUE VOUS VOULEZ BIEN ME TRANSMETTRE DE LA PART DE SA MAJESTE, EN QUI LA FRANCE RECONNAIT L'HERITIER D'UNE DES PLUS ANCIENNES ET DES PLUS GLORIEUSES DYNASTIES DU MONDE ARABE ET DONT ELLE APPRECIE LES EMINENTES QUALITES D'HOMME D'ETAT. LES HAUTES FONCTIONS QUE VOUS AVEZ OCCUPEES DANS VOTRE PAYS, NOTAMMENT AU-COURS DE CES DERNIERES ANNEES, COMME GOUVERNEUR DE LA BANQUE CENTRALE DE JORDANIE ET COMME PRESIDENT DU CONSEIL NATIONAL DE PLANIFICATION, LES CONTACTS ET LES ECHANGES DE VUES QU'IL VOUS A ETE DONNE D'AVOIR AVEC DES PERSONNALITES VENUES DU MONDE ENTIER VOUS ONT PARTICULIEREMENT BIEN PREPARE A REPRESENTER LA JORDANIE A L'ETRANGER. JE ME FELICITE DONC POUR MA PART, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, DE VOTRE NOMINATION A PARIS. VOUS AVEZ BIEN VOULU RAPPELER LES LIENS TRADITIONNELS D'AMITIE QUI UNISSENT LA JORDANIE ET LA FRANCE. SOYEZ ASSURE QU'ILS SONT AUSSI CHERS A MON PAYS QU'ILS LE SONT AU VOTRE. LA VISITE QUE M. LE MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES A EFFECTUEE EN JORDANIE IL Y A QUELQUES MOIS TMOIGNAIT NON SEULEMENT DU SOUCI DU GOUVERNEMENT FRANCAIS DE MANIFESTER LA QUALITE DE CES RAPPORTS, MAIS AUSSI DE SA VOLONTE DE LEUR DONNER UNE NOUVELLE IMPULSION\

LA SOLIDITE DE CES LIENS TIENT POUR UNE LARGE PART AU COMMUN ATTACHEMENT DE NOS DEUX PAYS A L'INDEPENDANCE, LA LIBERTE ET LA PAIX. LA FRANCE, VOUS LE SAVEZ, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, N'A MENAGE AUCUN EFFORT POUR CONTRIBUER A LA RECHERCHE ET A LA MISE EN OEUVRE D'UN REGLEMENT QUI SOIT CONFORME AU DROIT ET A LA JUSTICE. DANS UN MOMENT AUSSI CRUCIAL POUR L'AVENIR DU PROCHE-ORIENT ET DES POPULATIONS QUI L'HABITENT, ELLE DEMEURE PLUS QUE JAMAIS RESOLUE A POURSUIVRE SON ACTION DANS CE SENS. MAIS NOUS DEVONS NOUS ATTACHER EN MEME TEMPS A RENFORCER LA COOPERATION FRANCO - JORDANIENNE. NOUS COMPTONS TOUT PARTICULIEREMENT SUR VOUS A CET EGARD, MONSIEUR L'AMBASSADEUR £ LES RESPONSABILITES QUI ETAIENT ENCORE RECEMMENT LES VOTRES GARANTISSENT EN EFFET QUE LE RESSERREMENT DE NOS RELATIONS ECONOMIQUES CONSTITUERA UNE DE VOS CONSTANTES PREOCCUPATIONS. LE CADRE DE CETTE COOPERATION DEPASSE, AU DEMEURANT, CELUI DES RELATIONS ENTRE NOS DEUX PAYS. L'INSTAURATION D'UN DIALOGUE CONSTRUCTIF ENTRE L'EUROPE OCCIDENTALE ET LE MONDE ARABE, QUE LA FRANCE A APPELE DE SES VOEUX ET QU'ELLE ENTEND SOUTENIR DE SES INITIATIVES, DEVRAIT DONNER UNE DIMENSION NOUVELLE AUX RAPPORTS FRANCO - JORDANIENS ET LEUR OUVRIR LES PLUS VASTES PERSPECTIVES. C'EST A CETTE TACHE QUE JE VOUS CONVIE, MONSIEUR L'AMBASSADEUR £ SOYEZ ASSURE QUE VOUS TROUVEREZ AUPRES DE MOI ET AUPRES DES MINISTRES DE MON GOUVERNEMENT UN ACCUEIL A LA FOIS ATTENTIF ET CONFIAINT. JE VOUS PRIE DE BIEN VOULOIR TRANSMETTRE A SA MAJESTE LE ROI HUSSEIN IBN TALAL LES ASSURANCES DE MA TRES HAUTE CONSIDERATION\